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REPONSE DE MADAME ANTONIA LUCIANI A LA QUESTION DEPOSEE PAR MONSIEUR 

PIERRE POLI AU NOM DU GROUPE AVANZEMU  

Objet : Un lycée supplémentaire pour le Grand Aiacciu 

Madama a Presidente, 

Sgiò Presidente,  

Cari culleghi, 

 

Vi ringraziu per a vostra dumanda. 

 

En effet, comme vous le rappelez, au début 2022, votre Assemblée a approuvé à l’unanimité une 

stratégie permettant de définir un projet de création de nouveaux établissements publics locaux 

d’enseignement pour le Grand Aiacciu, un collège et un lycée. 

Vous le rappelez également les évolutions démographiques dans la région ajaccienne vont engendrer 
assez rapidement et c'est déjà le cas, une saturation des effectifs des collèges, et ce malgré la livraison 
du collège du Stilettu.  
  
Suite à la présentation du rapport, nous avons lancé une consultation pour assistance à maîtrise 

d’ouvrage (AMO) le 25 février 2022.  

L’objectif était d’appréhender au mieux la problématique c’est-à-dire : 

- soit envisager la réhabilitation/reconstruction d’un lycée polyvalent sur le site du lycée du 

Finusellu, qui n’avait pas été envisagée dans les premières études ; 
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- soit d’acter la construction d’un nouveau lycée sur un site restant à déterminer. 
 

L’AMO avait donc pour objectifs d’étudier les modalités d’une possible réhabilitation du lycée du 

Finusellu. 

Après une longue et difficile période de collecte de données (plans, études et diagnostics divers) et 

plusieurs journées de travail sur site en présence des services de l’Éducation nationale, de nos services 

et de l’AMO, celle-ci nous a fait parvenir, le 28 juin, l’étude de faisabilité.  

 

Celle-ci conclut à la faisabilité de la réhabilitation sur site du Finusellu et nous présente deux scénarii : 

- Scénario 1 – La construction d’une extension et réhabilitation générale de l’existant,   

- Scénario 2 – La construction d’une surélévation et réhabilitation générale de l’existant. 
 

Néanmoins d’autres paramètres doivent être pris en compte notamment en termes de faisabilité 

opérationnelle avec le maintien en fonctionnement du lycée pendant la période des travaux. 

Aussi, afin de compléter l’étude transmise et d’avoir une vision la plus exhaustive possible de la 

problématique, plusieurs séances de travail se tiendront dès le mois de septembre. 

 

Ainsi, avant la fin de l’année 2023, votre Assemblée sera saisie afin de fixer définitivement la stratégie 

relative à la création d’un nouveau lycée dans le grand Aiacciu dont la nécessité ne fait plus débat et 

pour que nous entérinions définitivement soit la réhabilitation du lycée du Finusellu soit la création 

d’un nouvel établissement sur un autre site. 

 

À ringraziavvi ! 

 


